

LA MOBILISATION CONTINUE !

Une loi injuste même votée reste injuste

Ce qui était injuste, inefficace et inadmissible dans le projet de loi le reste une fois le texte voté par un parlement soumis au président et au gouvernement.

Ce vote n'entame pas notre détermination ! En 2006 la loi sur le CPE avait été votée et promulguée. La mobilisation avait forcé le président de la République à ne pas l'appliquer.

Au delà, la mobilisation massive, unitaire et partagée contre cette « réforme » des retraites a dévoilé l'imposture sarkozienne : loin des discours de République exemplaire, de soutien au pouvoir d'achat et d'égalité, la politique menée par le gouvernement est fondamentalement injuste, antisociale, dogmatique et destructrice de l'emploi, des solidarités, du modèle social et des valeurs de la République.

**Déterminé-e-s et mobilisé-e-s !
Pour les retraites, pour l'emploi, les salaires et pour d'autres choix de société : justice sociale, égalité réelle, avenir des jeunes !**

UNE RÉFORME DES RETRAITES BRUTALE ET INJUSTE POUR TOU-TE-S...

→ une régression brutale :

- le recul de l'âge légal du départ en retraite de 60 à 62 ans
- le recul de l'âge du départ sans décote de 65 à 67 ans

→ un financement injuste :

- les salariés et les retraités = 90 %
- les plus hauts revenus et le capital = 10 %

... ET PARTICULIEREMENT PÉNALISANTE POUR :

→ les fonctionnaires

- augmentation des cotisations équivalent à la perte d'une journée de salaire par mois et s'ajoutant au gel des salaires
- attribution du minimum garanti de pension soumise à un plafond de ressources et aux conditions du taux plein
- augmentation du nombre des polypensionnés alors que l'injustice de leur situation n'est pas traitée
- suppression de la CPA (cessation progressive d'activité) dans la fonction publique

→ les femmes :

la suppression du droit à pension sans condition d'âge des mères de trois enfants ayant 15 ans de service pousse des milliers de femmes fonctionnaires à abandonner leur activité professionnelle d'ici le 30 juin

→ les jeunes :

la loi crée un nouvel obstacle à leur insertion professionnelle et incite pour l'avenir au développement de l'épargne-retraite privée

→ Face à un gouvernement entêté et désavoué qui passe en force et provoque l'affrontement

→ Face à une réforme des retraites injuste et brutale massivement rejetée

→ Face à un budget 2011 destructeur des emplois et des services publics

→ Face à une politique qui exclut et aggrave les inégalités